"Innovation React,, bei Wegmüller Optik AG in Huttwil

Am Samstag, 15.06.24 fand bei der Wegmüller Optik AG in Huttwil das grosse Sommer-Sonnenbrillen-Event unter dem Motto "Innovation React" statt.

Nach diesen regnerisch-nassen Wochen konnten es viele Kundinnen und Kunden kaum erwarten, endlich mit passender Brille auf dem Kopf oder im Gepäck das prickelnde Gefühl der sommerlichen Leichtigkeit zu spüren.

Dazu wartete eine Neuheit auf sie: Beim Schweizerprodukt REACT handelt es sich um ein Sonnenbrillenglas, welches sich innerhalb von 0.1 Sekunden blitzschnell den wechselnden Lichtverhältnissen anpasst. Als Pionier im Arbeitsschutz mit automatisch abdunkelnden Schweisshelmen ist die Optrel-Gruppe führend in innovativer Augenschutztechnologie. Dieses Know-how fliesst nun in die Entwicklung von Sonnengläsern und Sportbrillen ein.

Die Wegmüller Optik AG ist stolz darauf, diesen bahnbrechenden neuen Schutz der Augen in Huttwil anbieten zu dürfen. Kommen Sie vorbei und probieren Sie alles persönlich vor Ort aus!

